

## Football/CAN 2019/Groupe A

## La RDC est habituée à la douleur

S.A.M.

Libreville/Gabon

**GRÂCE** à la brillante victoire du Sénégal sur le Kenya, lors de la dernière journée du groupe C (0-3), la République démocratique du Congo (RDC) se retrouve mathématiquement en 8e de finale. Sur le fil. Les hommes du sélectionneur Florent Ibenge finiront dans les meilleurs troisièmes du premier tour, puisque leur propre succès (0-4) contre le Zimbabwe leur assure trois points et un goal-average qui est passé de -4 à 0. Les résultats des deux dernières équipes (Bénin et Angola) pouvant revendiquer l'une des quatre places de meilleur troisième n'ont donc plus la moindre importance ni incidence. Les Léopards

Florent Ibenge est de plus en plus un homme seul après la qualification difficile de son équipe.



Photo : Dr/ L'Union

iront donc en 8es. Si ce scénario a donné des palpitations à leurs nombreux supporters, il faut savoir que ce n'est pas la première fois que les joueurs de la RDC sortent

péniblement des phases de poule. Ainsi, en 2006, ils étaient passés par un trou de souris pour jouer les quarts de finale. Deuxième in extremis du groupe B (4 points, +0), ils avaient

remercié les Angolais de ne pas avoir inscrit deux buts de plus aux Togolais durant les derniers matchs de cette poule. Angolais qui finissaient 3e avec le même nombre de points et seu-

lement une différence de buts défavorable (4 points, -1).

En 2015, les Léopards, qui n'avaient réalisé que trois nuls, ont terminé deuxième du groupe B avec trois uni-

tés au compteur. Pour une différence de buts de 0. Ils finissaient juste devant le Cap-Vert qui comptait aussi trois points et un goal-average identique (+0). Filant vers d'inattendus quarts.

Si on peut sourire devant les difficultés récurrentes de la RDC à sortir de ses poules, il n'en demeure pas moins que cela renforce très souvent leur soif de victoire. En 2006, après un premier tour difficile, les Léopards ont décroché une place de quart de finaliste. Une performance qu'ils reproduiront onze années plus tard. En 2015, la RDC finit même à la troisième place du podium. Des résultats qu'ils voudront sans doute rééditer lors de cette 32e édition. Après avoir croisé les doigts pour finir parmi les quatre meilleurs troisièmes.

## CAN "Egypte 2019 "

## Le président malgache affrète un avion pour les supporters des Zébus

AFP

Antananarivo/Madagascar

**LE** président malgache Andry Rajoelina a affrété un avion spécial pour les supporters de l'équipe nationale de football qui souhaitent assister dimanche prochain en Egypte à son match des huitièmes de finale de la Coupe d'Afrique des nations (CAN). Les Barea (Zébus) ont réalisé un exploit dimanche écoulé en terminant premier de leur

groupe et se qualifiant pour la phase à élimination directe du tournoi continental, auquel ils participent pour la toute première fois de leur histoire. "Après avoir entendu les demandes des supporters, le président Andry Rajoelina et l'Etat malgache ont décidé de mobiliser un Airbus 380, avec 480 sièges, pour transporter ceux qui veulent assister en Egypte au match de dimanche", a déclaré hier mardi à l'AFP sa directrice de la communication, Rinah Rakoto-

manga. "Le vol part samedi soir et revient dimanche soir juste après le match, pour un retour au pays des passagers le lundi matin", a-t-elle expliqué.

Le voyage n'est cependant pas gratuit. Il faudra déboursier "2.200.000 ariary (525 euros) pour le billet aller-retour qui inclut les repas, l'eau, le ticket du match et le transfert aéroport-stade", a précisé Rinah Rakotomanga. Le président Rajoelina avait annoncé qu'il se rendrait en Egypte pour le huitième

de finale, ce qui a immédiatement suscité des réactions envieuses de fans de football.

"N'allez pas tout seul en Egypte monsieur le président Andry Rajoelina, il y a des supporters qui sont prêts à remplir tout un avion et le stade vide d'Egypte", a lancé un ancien député de l'opposition, Guy Rivo Randrianarisoa, sur les réseaux sociaux. La demande des fans a été aussitôt entendue avec la mise à disposition d'un Airbus A380.

"C'est historique, cette participation des Barea aux huitièmes de finale de la CAN. 2.200.000 ariary ne signifient rien au regard de l'honneur que nous fait notre équipe nationale", a estimé hier mardi Jean Josué Njakasolo, 38 ans, en achetant son billet pour l'Egypte à un guichet d'Air Madagascar. La victoire

des Barea sur le Nigeria 2-0 dimanche a provoqué une véritable euphorie dans le pays, où les maillots de l'équipe nationale s'arrachent à 10 euros, un prix pourtant exorbitant dans ce pays très pauvre. Le rival des Zébus en huitième n'est pas encore connu jusqu'au moment où nous mettions sous presse.

## Can "Egypte 2019"

## LES RÉSULTATS DU GROUPE E, HIER

- Angola/Mali : 0-1 à Ismaïlia
- Mauritanie/Tunisie : 0-0 à Suez

## Mondial féminin 2019

## Les Américaines en finale pour la 5e fois

AFP

Lyon/France

**LES** Etats-Unis, tenants du titre, se sont qualifiés pour la cinquième fois pour la finale du Mondial féminin de football en battant l'Angleterre 2-1 hier mardi à Lyon et affronteront les Pays-Bas ou la Suède, opposées ce mercredi. Comme à leur habitude, les triple championnes du monde ont rapidement ouvert la marque, par Christen Press de la tête (10e).

Ellen White a ensuite égalisé d'une reprise du droit (19e). Mais Alex Morgan a redonné l'avantage aux Américaines, à nouveau de la tête (31e), son sixième but dans le tournoi. Les Anglaises ont cru tenir l'égalisation grâce encore à Ellen White mais son but a été refusé pour hors-jeu (67e) puis c'est la capitaine Stephanie Houghton qui a manqué son penalty (84e).



Photo : AFP

Les joueuses des Etats-Unis joueront la finale du Mondial 2019.